Creel reta a guindas a juntar mayoría para echarlo de presidencia en la Cámara

LE EXIGEN en la Permanente que renuncie; él les pide que convoquen a un extra y también se nombre a comisionados del Inai; buscan revocar controversia por blindaje de megaobras, asegura.

"Atrévanse", revira el panista

Creel reta a Morena a tener mayoría para echarlo de la Mesa Directiva

EL PRESIDENTE de la Cámara baja pide a legisladores convocar a un periodo extraordinario para removerlo; también pide aprovechar para nombrar a comisionados del Inai

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

l presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, retó a Morena a juntar las dos terceras partes que necesita para removerlo de su cargo y dijo que su intención de quitarlo es para revocar la acción de inconstitucionalidad que interpuso contra el decreto presidencial para blindar las obras prioritarias.

Ante el punto de acuerdo que la mayoría legislativa promovió en la Comisión Permanente para que el legislador panista solicitara licencia y dejara su cargo en la Mesa Directiva y se aboque a la búsqueda de la candidatura presidencial, Creel puntualizó que lo que está de fondo es que no quieren que el Presidente Andrés Manuel López Obrador rinda cuentas.

"Y saben por qué quieren la presidencia el grupo de Morena? Para revocar la acción de controversia constitucional que metí para anular el decreto, ese decreto oprobioso, ese decreto que le pone un manto de impunidad a las obras del Gobierno, al Tren Maya, al Tren Interoceánico, a los aeropuertos de Chetumal, de Tulum, en Campeche. "El Presidente no quiere que se conozca, no quiere rendir cuentas, está sobregirado en esas obras. La controversia constitucional queda ahí porque me voy a quedar como presidente de la Cámara de Diputados. Y el reto: consigan las dos terceras partes de la votación", manifestó.

Desde la tribuna del Senado, donde sesiona la Comisión Permanente, el aspirante presidencial opositor se defendió ante la embestida de Morena —el diputado Manuel Alejandro Robles afirmó que Creel representa la supremacía blanca, la intolerancia y la sociedad heteropatriarcal— y dijo que si quieren su salida, entonces convoquen a un periodo extraordinario en el que también se elija a los comisionados del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai).

"Quieren discutir mi remoción, convoquen a un periodo extraordinario y de antemano les digo que de una vez convoco para lo del Inai, lo del instituto de transparencia (...) Atrévanse, me debo al pleno de la Cámara de Diputados; consigan a las dos terceras partes de este pleno y después nos vamos a las dos terceras partes de la Cámara de Diputados, es el camino, no es otro", subrayó.

LA DIPUTADA

federal del PRI Sue Ellen Bernal Bolnik acusó que las corcholatas han hecho uso de recursos públicos para hacer campaña.

Eltip

EL MARTES PASADO, Santiago Creel se registró para contender por la conducción del Frente Amplio por México, ante el comité organizador y ante PAN, PRI y PRD.

Eldato

Creel dejó claro que mientras los legisladores de Morena lo señalaban, él tiene una trayectoria democrática que lo respalda para sus actuales aspiraciones y que de manera limpia está participando en este proceso interno, sin violar la ley, sin un gasto desbordante somo dijo

sin un gasto desbordante como, dijo, hay en Morena.

"Hay corcholatas ricas con un pueblo pobre. Es una vergüenza que un partido que se asume de izquierda, permita ese gasto desbordante. Un solo espectacular



de led, como el que vemos todos los días en el aeropuerto, cuesta 90 mil pesos; multiplíquenlo por tres meses", señaló.

En defensa de Creel, la diputada panista Paulina Rubio calificó como cínicas las declaraciones de los legisladores de Morena y dijo que "les incomoda tanto Santiago Creel, porque no ha sido un presidente (de la Cámara de Diputados) agachón".

"Si tienen tanta ética, le pedimos que le pidan la renuncia al Presidente (Andrés Manuel López Obrador) por estarse metiendo un día sí y otro también en los procesos. Retamos a que la ciudadanía nos diga una sola ciudad importante de este país que no tenga espectaculares o cientos de bardas de las corcholatas. Cuando vengan a decirnos eso, hablamos", señaló.

Además, la diputada federal del PRI Sue Ellen Bernal Bolnik aseveró que tanto el Presidente López Obrador como las corcholatas se la han pasado haciendo uso de recursos públicos para hacer campaña, por lo que reprochó que ahora utilicen este argumento para pedir la salida de Santiago Creel.



"SI @SANTIAGOCREELM confía en su proyecto entonces que queme sus naves y renuncie a la comodidad de su cargo como presidente de la Cámara de Diputados. ¿Si no confía en su propia ruta cómo puede esperar que los ciudadanos lo acompañen?"



"ESTAR REGISTRADO como aspirante a ser el candidato del Frente Amplio Opositor en el 24 y pretender seguir siendo, al mismo tiempo, el presidente de la Mesa Directiva de la @ Mx_Diputados, es como si uno quisiera ser el pitcher y catcher de un equipo"



"¿A QUÉ LE TEME el 'demócrata' @SantiagoCreelM para aferrarse a la presidencia de la Mesa Directiva de la @Mx_Diputados?, pues a la ¡INVISIBILIDAD! De todas maneras aprobamos el exhorto a que renuncie, pero se niega y se exhibe como lo que es: un tramposo"



EL PRESIDENTE de la Cámara de Diputados desde la tribuna del Senado, ayer.

En Permanente, guindas le exigen que renuncie

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

DIPUTADOS y senadores de Morena, PT y PVEM propusieron un punto de acuerdo ante la Comisión Permanente del Congreso de la Unión para solicitar que el diputado Santiago Creel se separe de su cargo como presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, para que participe en el proceso interno de la oposición por la candidatura presidencial, sin poner en riesgo la conducción de los trabajos legislativos.

El documento destaca que el artículo 22 de la Ley Orgánica del Congreso establece que el presidente debe hacer prevalecer el interés general de la cámara, por encima de intereses particulares o de grupo.

"El diputado Santiago Creel Miranda ha sido omiso en dar cumplimiento a lo previsto por la ley que rige el actuar legislativo, lo cual ha implicado el poner en riesgo la dirección, administración y funcionalidad imparcial de la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión", indica.

El documento subraya que la dirección y presidencia de los Poderes de la Unión no deben regirse por intereses partidarios o particulares por parte de quien las preside. Indica que, por eso, en este caso, es oportuno que el legislador panista solicite licencia a su curul y, por consiguiente, deje

su cargo como presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro.

"Lo oportuno es que el diputado federal solicite licencia y deje vacante la presidencia de la Mesa Directiva supracitada, pues de no ser así, su actuar estaría viciado por sus aspiraciones dentro del grupo al que pertenece y en el cual se registró como aspirante a una candidatura.

"Es menester de todas y todos nosotros, como representantes populares, el garantizar que la dirección de la Cámara de Diputados se haga de manera imparcial y ajustada a la normatividad interna", señala.

Bajo este argumento, Morena en el Congreso planteó el punto de acuerdo como de urgente y obvia resolución, que fue aprobado por la mayoría, pero que no tuvo validez para la remoción de Creel, porque se requiere de mayoría calificada.

La vicecoordinadora de Morena en San Lázaro, Aleida Alavez, dijo que la convocatoria era al PAN para que respeten la investidura que le otorgaron a Santiago Creel y tomen la decisión de sustituirlo.

"Nos queda claro que es un lugar que le corresponde al Partido Acción Nacional, pero mal hacen en ocuparlo para trascender en una contienda interna que además tiene otra discusión al respecto", aseveró.

La diputada federal de Morena Cecilia Márquez enfatizó que si Creel Miranda es coherente, entonces debe excusarse de su cargo como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

> "La democracia se muestra respetando toda la legalidad; si te dices presidente de un poder, no puedes salir a buscar o a competir por ser candidato de otro poder.

150 Mil rúbricas solicita el Frente Amplio a quienes aspiren a la candidatura